



Pressemitteilung vom 25.09.2013

Hohe Auszeichnung für den TUI Marathon Hannover

Der TUI Marathon in Hannover ist endgültig in den deutschen "Top Five" angekommen! Aufgrund der diesjährigen Neuauflage ist dem landesweit größten Laufspektakel seitens des Weltverbandes IAAF erstmalig das "Silber Label", ein Qualitätssiegel für Organisation, Rahmenbedingungen und sportlichen Stellenwert, verliehen worden.

Neben den mit Gold versehenen "Top Drei" in Berlin, Frankfurt und Hamburg steht nur noch der Marathon in Köln auf gleicher Stufe mit Hannover. In den letzten beiden Jahren hatte der TUI Marathon erstmals jeweils das "Bronze Label" verliehen bekommen.

"Hannover hat diese Wertschätzung und Höherstufung allemal verdient", erklärte Athletenmanager Christoph Kopp (Berlin): "Sowohl in Sachen Organisation, als auch bei den Bedingungen für alle Teilnehmer, ob nun Spitzen- oder Breitensportathlet, bietet der TUI Marathon Hannover bestes Niveau."

Durch den Termintausch mit Hamburg steigt bei der 24. Austragung am 27. April 2014 nunmehr der erste große Frühjahrsmarathon Deutschlands auf Hannover's Straßen. Die Anmeldungen hierzu sind bereits in vollem Gange und liegen schon jetzt einmal mehr auf Rekordkurs. "Wir haben aktuell einen Meldestand, der gut 30 Prozent über der Zahl zum gleichen Zeitraum des Vorjahres liegt", erklärte Stefanie Eichel vom Veranstalter eichels: Event: "Das ist phänomenal."

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Leinstraße 31
30159 Hannover
www.eichels-event.com